

Beschluss:

Da die Vorlagen zu den TOPs 12. und 13. vertagt worden sind, kann nur der Vorsitz des Jugendhilfeausschusses gewählt werden.

Als Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses wird seitens der Ratsfraktion Die Grünen Frau Urte Kringel vorgeschlagen.

Frau Kringel wird bei 2 Enthaltungen der NPD-Ratsfraktion im Übrigen einstimmig zur Vorsitzenden des Jugendhilfeausschusses gewählt.

Als stellvertretender Vorsitzender des Jugendhilfeausschusses wird seitens der SPD-Ratsfraktion Ratsherr Thorsten Klimm vorgeschlagen.

Ratsherr Thorsten Klimm wird bei 2 Gegenstimmen der NPD-Ratsfraktion im Übrigen einstimmig zum stellvertretenden Vorsitzenden des Jugendhilfeausschusses gewählt.